DEPORTES

Derek Jeter y Larry Walker, nuevas leyendas del béisbol

Por: Redacción editorial@noticiali.com

l recinto sagrado del Salón de la Fama del béisbol tiene a dos nuevas leyendas tras ser elegidos Derek Jeter y el canadiense Larry Walker dentro de la Clase del 2020. Jeter, que jugó toda su carrera profesional con los New York Yankees, también se quedó a un voto de haber sido elegido, en su primera aparición en las papeletas, por unanimidad, algo que el año pasado logró su excompañero de equipo, el lanzador panameño Mariano Rivera, el primero que lo consiguió en la historia del béisbol.

El emblemático capitán de los Yankees apareció en 396 de las 397 papeletas entregadas por la Asociación de Cronistas de Béisbol de Norteamérica (BBWAA). Jeter, con el 99,7 por ciento de los votos, superó a Ken Griffey Jr., quien obtuvo el 99,3% y era el segundo pelotero más votado de la historia después de Rivera.

Se desconocía de inmediato cuál fue el votante que no eligió a Jeter, quien aparecía en las 219 papeletas que se hicieron públicas antes del anuncio. La BBWAA revelará el 4 de febrero las boletas adicionales, siempre y cuando los votantes deseen que ello se conozca públicamente.



Emblemático ex capitán de los New York Yankees, Derek Jeter.

Walker logró la distinción al recibir 304 votos, seis por encima del 75% que requería, en su décima y última aparición dentro de la papeleta de la BBWAA. El año pasado había recibido el 54,6% de los votos.

Los dos nuevos miembros del Salón de la Fama, Jeter y Walker, serán exaltados formalmente al museo de Cooperstown, junto con el receptor Ted Simmons y el exlíder del sindicato de peloteros Marvin Miller.

Jeter, 5 veces ganador de la Serie Mundial con los Yankees, se transformó en el rostro más reconocido del béisbol profesional, al brillar en el mercado más mediático del país como el neoyorquino, desde 1995 al 2014.

Jeter es el noveno pelotero que llegará al Salón de la Fama tras haber jugado solamente para los Yankees. Se unirá a los legendarios Lou Gehrig (1939), Bill Dickey (1954), Joe DiMaggio (1955), Earle Combs (1970), Whitey Ford y Mickey Mantle (1974), Phil Rizzutto (1994) y Mariano Rivera.

Walker, en tanto, bateó para .313 con 383 cuadrangulares, 1.311 impulsadas y 230 robos por Montreal (1989-94), Colorado (1995-2004) y San Luis (2004-2005). Obtuvo siete veces el Guante de Oro y participó en cinco ocasiones del Juego de Estrellas, además de acabar líder de bateo de las mayores en las temporadas de 1998, 1999 y 2001.

'Chicharomanía' en la Major League Soccer

Por: Redacción editorial@noticiali.com

l delantero mexicano 'Chicharito' Javier Hernández fue presentado por su nuevo equipo, el Galaxy de Los Angeles y dijo que ha llegado para quedarse y conseguir el título de campeón de la MLS. Apoyado por los directivos del cuando ocaliforniani y el entrenador argentino Guillermo Barros Schelotto, 'Chicharito', que la noche de su llegada a Los Angeles tuvo un recibimiento apoteósico, aseguró que está listo para triunfar y que llega como una "leyenda" del fútbol mexicano.

Hernández recordó que ha estado durante una década en el mejor fútbol del mundo, con equipos como el Manchester United y el Real Madrid. "Regreso como una leyenda del fútbol mexicano, por más que esto moleste. Si la gente me quiere poner en un pedestal o lugar, es responsabilidad de ellos. Todos somos diferentes. Estoy feliz, encantado, con ganas de jugar y ojalá que las cosas se den", destacó el nuevo Jugador Designado del Galaxy.

Hernández, de 31 años, que llega para ocupar el puesto dejado vacante por el sueco Zlatan Ibrahimovic, dijo que es consciente de la responsabilidad que adquiere y está listo para afrontarla, y que como goleador su objetivo será el de marcar al menos 20 goles en la nueva temporada.

"Cuando trabajas fuerte puedes conseguir las metas y más si detrás tienes todo el apoyo que he encontrado dentro de mi nuevo equipo. Ver la expectación que se despertó... tendré que hacer lo que Dennis Te Kloese (gerente general del Galaxy) sugiere, que es disfrutar y marcar la mayor cantidad de goles. Quiero meter 20 goles y ganar el campeonato", subrayó.

En ese sentido, admitió que es consciente de la responsabilidad que tiene adquirida como profesional al llegar a un equipo por el que ya han pasado figuras como los ingleses David Beckham y Steven Gerrard, entre otros.

Luego destacó que no llega a un equipo cualquiera de la MLS, sino al mejor, como lo han demostrado sus títulos. "Quiero hacer esto con el mejor equipo que hay en la MLS, que es el Galaxy. Es un momento muy importante para mi carrera. Así que lo que puedo decir es que estoy contento de que este sueño se vuelva realidad y haré lo mejor posible para tener el mejor desempeño de mi parte".



Foto: @LAGalaxy

El mexicano Javier 'Chicharito' Hernández listo para triunfar con su nuevo club Los Angeles Galaxy.